

UNISMUH Makassar Pacu Semangat Mahasiswa untuk Berkarya Melalui Pekan Ilmiah

Selasa, 23-10-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAKASSAR — Lembaga Kreativitas Ilmiah Mahasiswa dan Penalaran (LKIM-PENA) Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Makassar, kembali selenggarakan Pekan Ilmiah Kreativitas Remaja (PIKIR) pada tanggal 17 sampai 21 Oktober di Gedung Muktamar Unismuh Makassar.

Mengusung tema “Peran Generasi Milenial untuk Indonesia Berdikari” acara tersebut dibuka secara langsung oleh Rektor Unismuh Makassar, AbdulRahman Rahim.

Dalam sambutannya, AbdulRahman Rahim mengungkapkan kebanggannya atas LKIM PENA atas terselenggarakannya acara PIKIR. “LKIM-PENA menjadi lembaga mahasiswa yang telah berkontribusi banyak untuk Unismuh,” tuturnya.

Ia juga berharap acara seperti ini bisa meningkatkan kemampuan dan kreativitas siswa sekolah dan mahasiswa. Melalui pagelaran seperti ini juga diharapkan menjadi pemicu semangat anak muda yang memiliki fokus pada dunia penelitian untuk meningkatkan kemampuannya.

Sementara dikesempatan lain, Andi Sudirman Sulaiman, Wakil Gubernur (Wagub) Sulawesi Selatan memberikan materi dengan tema “Ekonomi Digital di Era Milenial.” Dalam paparannya Wagub Sulsel ini menyampaikan tentang peran generasi muda dalam percaturan ekonomi di masa yang akan datang.

Ia juga memberikan arahan kepada peserta untuk memiliki semangat wirausaha yang kuat. Andi Sudirman menjelaskan bahwa dengan berwirausaha pemudah bisa mandiri atau berdiri dikaki sendiri (berdikari).

“Berwirausaha dari muda, sebaiknya menciptakan lapangan kerja dan tidak menjadi jobseeker,” ujar Andi Sudirman.

Kegiatan ini akan berlangsung dari tanggal 17-21 Oktober 2018. Adapun item lomba yakni lomba karya tulis ilmiah mahasiswa tingkat nasional, lomba essay mahasiswa tingkat nasional, lomba karya tulis siswa SMA/SMK/MA tingkat Sulawesi, lomba akustik SMA/SMK/MA tingkat Sulawesi, lomba tari kreasi SMA/SMK/MA tingkat Sulawesi, lomba debat ilmiah SMA/SMK/MA tingkat Sulawesi, lomba kaligrafi SMA/SMK/MA dan SMP/MTs tingkat Sulawesi, lomba pidato bahasa Indonesia SMP/MTs tingkat Sulawesi, lomba mading Ilmiah SMP/MTs tingkat Sulawesi. **(a'n)**